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箱 根 ケ 崎 駅 周 辺 の 路 上 や 町 内 の 公 園 な ど で 、

た ば こ の 吸 い 殻 が 散 乱 し て い る 箇 所 が 目 に つ

く 。 駅 周 辺 住 民 か ら は 、 自 身 の 駐 車 場 や コ ン

ビ ニ エ ン ス ス ト ア 近 辺 に 吸 い 殻 が 捨 て ら れ て

い て 困 っ て い る と の 声 も 聞 い て い る 。 歩 き た

ば こ や ポ イ 捨 て は 、 街 の 景 観 を 損 な う だ け で

な く 、 た ば こ の 火 種 に よ り 起 こ り う る 取 り 返

し の つ か な い 重 大 な 事 故 に つ な が る リ ス ク も

は ら ん で い る 。 現 状 に 対 し て の 認 識 と 今 後 の

対 応 に つ い て 、 町 長 の 所 見 を 伺 う 。  


